

20 janvier 2023,

L'Administration Pénitentiaire a une nouvelle fois frappé avec tout le mépris dont elle peut être capable parfois envers ses personnels placés en première ligne. Sur Corbas nous commençons malheureusement à être habitués de ces décisions prises par des carriéristes imbus d'eux-mêmes, obnubilés de rajouter une ligne de plus à leur CV en ignorant les difficultés des personnels qui sont pourtant indispensables à la réalisation de leurs objectifs.

Depuis le 16 janvier 2023, la Maison d'Arrêt de Lyon-Corbas a vu l'ouverture des portes ainsi que l'arrivée du tout premier pensionnaire dans le tout nouveau service de la MALC : **L'UNITE DE DETENU VIOLENT**.

La Directrice de détention a invité toute fière les agents de la MALC à venir visiter son petit UDV tout neuf qui brille de mille feux, où l'on peut ouvrir les portes de 5 cellules neuves, d'une salle de musculation, d'une salle d'entretien, d'une salle d'activité, d'un local rangement ainsi que d'une cour de promenade. A première vue, on pourrait se dire impeccable ! Mais après réflexion on se demande :

**MAIS OU SE SITUE LE BUREAU DES 3 AGENTS ET DU GRADÉ UDV ???  
NE CHERCHEZ PAS ! IL N'Y EN A PAS !!!**

Vous le trouverez dans l'une des deux petites salles d'audiences du quartier arrivant, conçues pour accueillir initialement 2 personnes maximum... Voilà la solution d'urgence prise par notre Direction locale pour remédier à la problématique qu'avait soulevée maintes fois notre organisation syndicale tout au long de la réalisation de ce projet ! Pour quel résultat au final ??? **C'EST UNE HONTE !!!**

**L'UFAP UNSa Justice** avait alerté à plusieurs reprises notre administration sur ce sujet. En effet, nous avons dénoncé l'option choisie par notre Administration qui obligeait les agents du QA à partager leur bureau avec ceux de l'UDV, alors que ce projet n'était encore qu'au stade de l'étude. Toute personne qui se serait donnée la peine de se déplacer sur zone, aurait pu constater que ce partage était totalement irréalisable sur le terrain. La solution prise par notre Direction est totalement insatisfaisante car elle ne permet pas aux agents de l'UDV de travailler dans de bonnes conditions.

C'est pourquoi **L'UFAP UNSa Justice** exige que les affectations de salles soient repensées sur le secteur QA, et nous sommes prêts à soumettre une proposition à la Cheffe d'Etablissement afin que tout le monde puisse y trouver son compte.

Voilà ce qui arrive lorsque des bureaucrates de la DI à la science infuse, valident un projet sans tenir compte de l'avis des professionnels du terrain. Mais cela ne doit pas être bien grave pour ces gens-là, car à ce qu'il paraît faire et défaire c'est travailler...

Philippe MACHADO, Stéphane GALVEZ, Nadia CHEKHAD  
Pour le bureau local **UFAP UNSa Justice** de la M.A de LYON-CORBAS.